
Ein großes Fest
Die Landes-Garten-Schau  
ist ein großes Fest für alle.

Im Mittel-Punkt stehen Pflanzen.

Es gibt viele Ausstellungen. 

Sie haben viele verschiedene Themen.

Es sind sehr viele Veranstaltungen:

Konzerte, Theater, Vorträge und Spiele.

Es ist für jeden etwas dabei: 

- für Kinder, Erwachsene und Senioren

- für Menschen mit und ohne Handicap
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Diese Ausgänge schließen um 19 Uhr: 

Rosenobel-Gärten, Kapuziner-Kirche

Ausgänge bis zum Sonnen-Untergang: 

Ufer-Park, Villen-Gärten, Menzinger Gärten.

Die Schließung hängt etwas vom Wetter ab.

Abends sind auch viele Veranstaltungen.

Dann kommt man hier später vom Gelände.

Das sind die Zeichen					   
für Ein- und Ausgang:

Wann ist die Landes-Garten-Schau offen?

Die Landes-Garten-Schau ist täglich offen.

Sie öffnet morgens um 9 Uhr.

Aktuell vor dem Besuch bitte 

die Corona-Bestimmungen prüfen.

Preise und Transport

Für manche ist der Eintritt günstiger.

Zum Beispiel mit Behinderten-Ausweis.

An mehreren Stellen ist ein Pendel-Bus.

Der Bus ist kosten-los.

Das Zeichen sieht so aus: 

Es gibt ein paar steile Stellen

Überlingen liegt am Hügel.

Manche Wege sind besonders steil.

Es gibt dort Hinweis-Schilder. 

Dann kann man recht-zeitig umdrehen.

Oder jemand kann einem helfen.

Führungen in Leichter Sprache
Es gibt Gäste-Führungen von Menschen 
mit und ohne Handicap.

Sie sind in Leichter Sprache.

Leichte Sprache hat besondere Regeln.

Alle verstehen die Informationen.

Die Führungen sind jeden Donnerstag:

Um 11.00 Uhr und um 14.30 Uhr.

Eine Führung dauert fast 2 Stunden.

Die Teilnahme ist kostenlos.

Maximal 15 Personen sind erlaubt.

Die Führungen kann man nicht buchen. 

Am besten: rechtzeitig am Treffpunkt sein.

Die Führungen findet man im Internet

unter www.ueberlingen2020.de

Es gilt die aktuelle Corona-Verordnung.



Kontakt und Informationen:
Landes-Garten-Schau – inklusiv

Koordination

Nils Pasternak 

Stiftung Liebenau Teilhabe 

Mobil: 01 72 2 37 67 57

nils.pasternak@stiftung-liebenau.de

www.stiftung-liebenau.de

www.ueberlingen2020.de

Informationen in 				  
Gebärden-Sprache
Auch Gehör-Lose erfahren viel.

Dabei hilft Gebärden-Sprache.

Übersetzer über-setzen zum Beispiel

	 - die Abschluss-Veranstaltung

Es gibt auch Führungen in  
Gebärden-Sprache.

Sie sind einmal im Monat.

Alle Termine findet man im Internet.

Sie sind im Veranstaltungs-Kalender  
von der Landes-Garten-Schau.

Das ist ein Zeichen für 		
Gebärden-Sprache:

Fünf große Bereiche 
Es gibt fünf große Bereiche: 

	 - den Ufer-Park

	 - die Villen-Gärten 

	 - die Kapuziner-Kirche 

	 - die Menzinger Gärten und 

	 - die Rosenobel-Gärten 

Überall gibt es viel zu entdecken.

 

Der Ufer-Park
Der Ufer-Park ist der größte Bereich.

Hier gibt es sehr viele verschiedene Pflanzen.

Auf der Bühne finden Veranstaltungen statt.

Zum Ufer-Park gehören besondere Gärten:

Es sind schwimmende Gärten.

Sie sind einzig-artig.

Die Menzinger Gärten
Von hier hat man eine schöne Aussicht.

Hier zeigt man, wie man Gemüse anbaut.

Früher gab es an der Stelle auch Wein. 

Winzer haben extra Reben gepflanzt. 

Es gibt auch viele bepflanzte Hoch-Beete.

Es gibt einen Duft- und Kräuter-Garten.

Und es gibt einen Fürsten-Garten. 

Das Kirchen-Schiff 
Das Kirchen-Schiff ist an der Anlege-Stelle.

Hier dreht sich alles um Religion. 

Es gibt zum Beispiel 

	 - regel-mäßige Andachten

	 - Vorträge von bekannten Menschen

Alle Religionen sind will-kommen.

Die Kapuziner-Kirche
Hier sind große Blumen-Ausstellungen.

Floristen zeigen 13 verschiedene Themen.

Sie sind an die Jahres-Zeiten angepasst. 

Die Rosenobel-Gärten
Diese Gärten sind sehr romantisch.

Hier steht auch der Rosenobel-Turm.

Von oben hat man einen sehr weiten Blick.

In den Gärten informieren Landwirte.

Inklusive Veranstaltungen
Es gibt viele inklusive Veranstaltungen:

Schnupper-Kurse für Leichte Sprache. 

Schnupper-Kurse für Gebärden-Sprache.

Die Mitmach-Aktion Graffiti sprühen.

Sie sind am Landkreis-Pavillon.

Alle Termine findet man unter

www.ueberlingen2020.de.
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